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OGGETTO: QUESITO -  Situazione anomala nelle Commissioni Permanenti di Galatina
Il sottoscritto Giorgio Lo Bue, consigliere comunale di maggioranza fa presente alla S.E. Prefetto 
che le Commissioni Permanenti nonostante le disposizioni regolamentari si trovano in una 
situazione anomala.
Si fa presente che 

- L’art. 11, c. 2, del Regolamento Comunale afferma “Le Commissioni permanenti sono 
costituite da cinque consiglieri comunali, di cui tre di maggioranza e due di minoranza”.

- L’art.31, c.1, dello Statuto recita “Il Consiglio all’inizio di ogni tornata amministrativa 
istituisce nel suo seno commissioni consultive permanenti costituite da n.5 consiglieri  
comunali, di cui 3 per la maggioranza e 2 per la minoranza”.

Precisamente 
- a tutt’oggi vi sono delle imperfezioni in quanto nella 1^ Commissione vi è solo un consigliere di 
maggioranza (P. Lagna), quattro di minoranza: G. Coluccia, G. De Matteis, V. Guido e G. 
Marrocco che occupa il ruolo di Presidente.
- La 2^ Commissione è priva del quinto componente avendo il C.C. Franco Maglio dato le
Dimissioni scritte da più di sei mesi
- Nella 4^ Commissione vi sono due consiglieri di maggioranza (V. Del Coco e G. De
Benedetto) e tre di minoranza (L. Tundo, A. Pepe e L. Marra, quest’ultimo ricopre il ruolo
di Presidente).
A parere mio la rappresentanza della maggioranza è mortificata e penso che 

- Le Commissioni sono paralizzate nella loro efficienza.
-  Il Presidente del Consiglio ha il dovere di permettere la massima efficienza delle 

Commissioni in quanto l’art.5, c.8 del Regolamento afferma che il Presidente ha il compito 
di “proporre la costituzione delle Commissioni Consiliari”.

- Va sottolineato che solo il sottoscritto non fa parte di nessuna Commissione, mentre altri 
consiglieri sono inseriti in più Commissioni compresa in quella della Modifica dello Statuto 
e del Regolamento. 

- I componenti delle Commissioni devono essere tre di maggioranza e due di minoranza.
Fa presente inoltre che il 12 gennaio 2009, il sottoscritto, invitava con una lettera il Presidente del 
Consiglio prof. Giuseppe Taurino a portare in Consiglio Comunale una delibera che provvedesse 
all’integrazione e alla modifica di alcune Commissioni permanenti, ma non vi è stata mai risposta 
né verbale e né scritta. 
 Considerato quanto sopradetto 

Il sottoscritto Prof. Giorgio Lo Bue, Consigliere Comunale

CHIEDE

alla S.V. CHIARIMENTI  in merito ad eventuali contraddizioni al Regolamento Comunale.  
Il sottoscritto La ringrazia per le delucidazioni che ne farà tesoro.

C.C. Indipendente
Prof. Giorgio Lo Bue


